

Morinari Watanabe exprime sa volonté d'aider Cuba à décrocher des médailles à Tokyo



La Havane, 7 déc. (RHC).- Le président de la Fédération internationale de Gymnastique, Morinari Watanabe a exprimé sa volonté d'aider la sélection nationale de notre pays à décrocher des médailles aux prochains JO.

«Cuba a beaucoup de talent et nous ferons de notre mieux pour l'aider à obtenir des médailles d'or dans la gymnastique de Tokyo 2020 » a déclaré le président de la FIG à la presse au cours d'une visite à l'école nationale de gymnastique ici à La Havane.

«J'ai assisté à l'entraînement de Manrique Larduet et de plusieurs filles et je crois qu'ils pourront avoir de bons résultats aux Jeux Olympiques » a commenté l'expert japonais qui s'est dit impressionné par Manrique Larduet, vice-champion du monde de 2015.

«Manrique m'a impressionné. Il est dans le top trois du monde et il a de fortes chances de décrocher des médailles.» a indiqué Morinari Watanabe qui a également eu des mots d'éloge à l'intention de l'école nationale de gymnastique artistique.

Il a dit que les entraîneurs travaillent très bien avec les enfants, ce qui l'a mené à augurer de bons résultats dans l'avenir.

Auparavant, le président de la Fédération internationale de Gymnastique s'était entretenu avec Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Education physique et des Loisirs et avec José Ramon Fernandez, président du Comité Olympique Cubain.

Ce dernier lui a expliqué que l'INDER et le Comité Olympique travaillent de concert et en étroite liaison et il a rappelé que c'est Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, la source principale d'inspiration pour encourager le développement de la gymnastique et de tous les sports en général.

Au cours de l'entretien ils ont évoqué la visite à l'école cubaine de gymnastique d'une équipe de spécialistes japonais chargée d'évaluer les besoins techniques et matériels, premiers pas pour le déblocage d'une aide financière.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/149670-morinari-watanabe-exprime-sa-volonte-daider-cuba-a-decrocher-des-medailles-a-tokyo>



Radio Habana Cuba